



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7014

4 Pièces

110 m²

Réf. 7014-TLE

465 000 €

Coudoux

Maison à vendre (13111)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Coudoux vous présente cette maison contemporaine de 110 m², idéale pour une famille. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 7014-TLE (Lien direct sur les photos) Situation et contexte Découvrez cette élégante maison située dans une impasse calme, au cœur du quartier résidentiel des Bruyères à Coudoux. À proximité immédiate des commerces, écoles et services, ce bien allie tranquillité et accessibilité. La première école se trouve à moins de 5 ...

Mon Office Immobilier in Coudoux is pleased to present this contemporary house of 110 m², ideal for a family. The property's address, the virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 7014-TLE (Direct link to the photos) The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference B490449-TLE (Direct link to the photos) Location and surroundings Discover this elegant house situated in a quiet cul-de-sac, in the heart of the residential ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/7014



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/7014

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/7014



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/7014